
受講者より

○実際の授業、リーダー育成と担任・副担任の協力についての講義が行われ、普通

学級担任の経験のない自分にとっては、とても良い内容だった。

○実践された上での内容だったので、とても勉強になりました。学校へ戻ってから

試してみようと思います。

○他の先生の学級活動は見ることがなかったので、授業参観はとても参考になりま

した。

○少人数だったが、話し合う内容が深かったので、充実しました。

○実践事例があり、考えさせられました。

学校視察・授業参観

第２学年 学級活動
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